



## **EINLADUNG IN'S TEMPORÄRE KULTURZENTRUM E41**

Liebe Menschen,

„Wo sind die Hausbesetzer?“ fragte sogar das Tübinger Lokalblatt vor einiger Zeit sehnsüchtig.

Nun, „DIE“ Hausbesetzer sind wir zwar nicht, aber wir haben ein leerstehendes, großes Haus mit Veranstaltungsräumen und ruhigen Zimmern nutzbar gemacht.

Die Eigentumsfrage (und damit Einflussnahme einer externen Autorität) ist dabei vorerst nicht relevant: Frühestens im März wird mit den Bauarbeiten um's Gebäude begonnen, mindestens bis dahin wird eine Nutzung wohl geduldet.

Hier gibt es nun also die Chance, gemeinsam offene Infrastruktur zu nutzen: Basteln, Diskutieren, Schreiben, Veranstaltungen planen und umsetzen, Gestalten von Innenräumen und Außenwänden...Das Haus ist groß.

Absprachen werden zwischen den beteiligten Menschen getroffen. Jeden Abend um 18.00h (außer Sonntag) findet ein Plenum zur gemeinsamen Absprache statt, Dienstag ein größeres Organisationsplenum und Donnerstags ein großes Perspektivenplenum, darüber hinaus gibt es jedoch auch noch viel Raum zur freien Gestaltung.

Ihr seid darum herzlich eingeladen, euch und eure Ideen vorbei- und einzubringen:

Du hast Lust, eine Zeitlang mit vielen Menschen abwechslungsreich und locker zusammen zu leben?

Du planst einen Vortrag, Filmvorführung, Konzert, Theater?

Du wolltest schon immer ein Café schmeißen?

Du hast Lust auf inhaltliche Arbeit zu Selbstorganisation usw?

Kommt einfach vorbei und wir sprechen darüber, gerne auch außerhalb der Plena.

Gerne willkommen sind auch immer Möbel, Gebrauchsgegenstände, usw.

Viele Grüße,

Es freuen sich auf dich / euch,

Die Menschen, die grade im Haus rumhängen.

P.S.: Heizung, Sanitäranlagen und Strom funktionieren.